



Pressemitteilung vom 25.04.2013

„Trinkwasser für Afrika“ – Spendensammlung beim TUI Marathon Hannover

Bereits im vierten Jahr unterstützt der TUI Marathon das Projekt "Trinkwasser für Afrika". Eine Spendenaktion, durch die inzwischen täglich über 6.000 Menschen in Kenia und der Elfenbeinküste durch neue Brunnen und moderne Wasseraufbereitungsanlagen mit sauberem Wasser versorgt werden. TUI und der Veranstalter eichels: Event rufen alljährlich die Läuferinnen und Läufer beim größten Laufevent Niedersachsens dazu auf, die Trinkwasserprojekte des Global Nature Fund (GNF) mit ihren Spendengeldern zu unterstützen.

Auf diese Weise konnten seit Projektbeginn allein durch Spenden von Läufern, und dem Projektpartner TUI über 35.000 Euro gesammelt werden. Auch Hannover 96 beteiligt sich mit der Sammelaktion "Trinkbecher für Trinkwasser" anlässlich der Bundesliga-Heimspiele an dieser Hilfsaktion. Dort können die Fans das Pfandgeld ihrer Trinkbecher für die ausgewählten Trinkwasserprojekte spenden.

Insgesamt vier Wasseraufbereitungsanlagen in Kenia und sechs Brunnenanlagen in der Elfenbeinküste konnten bislang durch die Marathon-Spendenaktion errichtet werden. Zwei weitere neue Wasserpumpstationen, von denen mindestens 600 Menschen unmittelbar profitieren sollen, werden derzeit von den bereits eingegangenen Spendengeldern gebaut. In diesem Jahr stehen weitere Förderprojekte in der Elfenbeinküste, dem Heimatland von 96-Stürmer Didier Ya Konan, im Fokus.

Der 96-Profi hat sich in diesem Jahr als Botschafter des Projektes zur Verfügung gestellt, um den Menschen in seiner Heimat auf diesem Wege zu helfen. Während der Veranstaltung tritt auch erstmals das Aktionsmaskottchen „Droppy“ in Erscheinung und wirbt für die Initiative.

Michael Kramer
- Pressesprecher –

Im Anhang finden Sie ein Interview mit Didier Ya Konan zur freien Verwendung.